

¿Hacia las primarias?

La elección del candidato del Partido Socialista a la Alcaldía de Toledo va camino de producirse mediante un proceso de primarias, tras la irrupción en el escenario del diputado nacional por Toledo y ex alcalde **Joaquín Sánchez Garrido**.

Sin encomendarse a nadie y sin previo conocimiento oficial de las instancias del PSOE, según confesó al anunciar sus intenciones, Sánchez Garrido convocaba a la prensa unas horas después de levantarse la moral en la cena que el jueves 25 de julio le organizaron un grupo de amigos como muestra de apoyo moral y desagravio por el caso de la querrela contra el concejal del IU, **José Esteban Chozas**, asunto que el homenajeadó perdió recientemente en los tribunales, aunque recurrió la sentencia



Adolfo Suárez Illana, simplemente, no tiene ningún derecho a obviar a los medios de comunicación castellano-manchegos, sólo porque pueda hacerlo y su apellido se lo permita. Si cualquier otro hubiera tomado ese camino, le habríamos crujiado

del Juzgado de lo Penal de Toledo.

Teniendo en cuenta que el consejero de Agricultura y presidente de los socialistas toledanos, **Alejandro Alonso**, está dispuesto a seguir adelante con su candidatura, la única prevista hasta la fecha y apoyada por el presidente de la Junta, **José**

Bono, o mucho cambian las cosas o en el otoño tendremos primarias para saber quién se enfrenta a **José Manuel Molina**.

Seguro que agosto, pese a las vacaciones, se presenta intenso en negociaciones para evitar el duelo, aunque a poco que se conozca a Garrido se sabe que no es nada fácil de convencer cuando se muestra tan lanzado como se le ha visto al anunciar su "firme intención" de "participar en el proceso electoral de la Alcaldía de Toledo". Esas fueron sus palabras cuando soltó su explosiva bomba.

Mientras, el candidato "popular" a la presidencia de la Junta en las autonómicas del próximo año, **Adolfo Suárez Illana**, sigue provocando el recelo de la prensa y los periodistas por su incomprensible empeño en "pasar" de los medios regionales.

Que de su reciente entrevista con el ministro de Agricultura, **Miguel Arias Cañete**, para tratar asuntos

de tanto interés para Castilla-La Mancha como el desenlace de los planes "Leader" y "Proder" sólo fueran avisados dos medios -da igual quiénes sean, porque ése no es el debate para un periodista- es grave.

Suárez Illana tiene que asumir que sean las que sean sus circunstancias, estrategias o condiciones no puede -o, mejor dicho, no debe aunque pueda- obviar la realidad de los medios de comunicación castellano-manchegos como los 914 municipios que se recorre en jornadas maratónicas.

Simplemente, no tiene ningún derecho a hacerlo, sólo porque su apellido le permita tomar ese camino. Si cualquier otro se hubiera atrevido a tomar una decisión similar le habríamos crujiado.

A ver si el curso político de septiembre vuelve con una severa rectificación del candidato del PP en sus relaciones con la prensa.

Con lo que seguro que regresa la temporada en con el ambiente previo al Debate sobre el Estado de la Región y los prolegómenos del congreso regional que el Partido Popular celebrará en Guadalajara a primeros de octubre.

Aún no ha trascendido si se mantendrá la actual bicefalia con José Manuel Molina como presidente del PP en Castilla-La Mancha, aunque el liderazgo social y político le corresponda a Suárez Illana. Nadie, aunque por diferentes razones, tiene claro que las cosas deban seguir tal y como están. Así que agudizaremos los oídos, a pesar de este sofocante calor.

Alcohol y jóvenes

Cualquier mezcla en la que intervenga el consumo de bebidas alcohólicas es explosiva, pero la más grave de todas es cuando alcohol y jóvenes se juntan.

El estudio del Ayuntamiento sobre el fenómeno del "botellón" en la ciudad de Toledo pone, como mínimo, los pelos de punta. Saber, porque así lo han dicho los afectados, que la mayoría de los chavales comienzan a beber entre los 12 y los 15 años de edad es grave.

Mucho más si tenemos en cuenta que las causas no sólo no están del todo claras y peor aún si las soluciones ni se adivinan.